

# Diamond～何よりも強く、輝いて～

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 10月19日 No. 63



## ★最後まで諦めず、全力で頑張った 「小学校生活最後の運動会」②★

小学校生活最後の運動会に向けて・・・1番、時間をたくさん使って練習したのは、団体競技の騎馬戦でした。

騎馬のメンバーを決めるところからスタート。上に乗りたい人、下で支えたい人、大将になりたい人・・・子どもたちと私たちで何度も話し合いをしながら決めました。

「せーの！！1・2・3！！」というかけ声で、ゆっくり騎馬を立てる練習も何回もしました。子どもたちは、騎馬を立てる練習に慣れてきたら、「早く試合したい！！」「早く戦いたい！！」と、やる気が凄かったです。

特に、総当たり戦と大将戦は、運動場を自由に使って動き回ったり、各クラスで作戦を練って戦うので、練習のときから、とても白熱して盛り上がっていました！！大将の周りを守る騎馬・1番前の最前線で戦う騎馬・最初は攻めるけど味方の大将の騎馬の状況を見ながら途中から守る騎馬・・・など、練習を重ねて、そのたびに話し合いながら、色々とポジションや役割を決めたりしていた子どもたち。

運動会本番でも、一騎討ち・総当たり戦・大将戦、とても熱い戦いでした！！子どもたちが「絶対勝つ！！」「1つでも多くの帽子をとる！！」「大将を守る！！」などそれぞれ気持ちを高めながら戦っている必死な姿、とてもカッコ良かったです！！



試合前！！白も、赤も、気合いが入っています！！ファイト！！



頑張るぞ！勝つぞ！という気持ちがプレーに表れています♪



集中力や忍耐力など・・・色々な力を発揮して頑張りました♪



「Battle of Yamate～final～」 。結果は引き分けでした♪

【お知らせ・お願い】★いつも、色々とお協力いただき、本当にありがとうございます！！★

- 運動会で着たクラスTシャツ、子どもたちもとても気に入っているようで「もっと着たい♪」「また着たい♪」と言っています。せっかくクラスTシャツを作ったので、今後も、クラスや学年でのお楽しみ会などで着て楽しみたいと思います。次回、クラスTシャツを使うときまで、ご家庭で大切にクラスTシャツを保管していただけたらと思います。
- 今週17日(火)に「健康調査のお願い」というプリントを配付しています。御記入いただき、お忙しい中すみませんが、10月23日(月)までに提出をよろしくお願い致します。
- 明日20日(金)は、卒業アルバム写真撮影の予備日です。バトミントン・屋外球技2・クラブ2のクラブに入っている人は、写真撮影があることを子どもたちに伝えています。